

Tak Ada Hari Libur Bagi Insan Perhubungan, M.Djoni: Kelancaran dan Keselamatan Masyarakat dan Pemudik Jadi Prioritas Utama

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID

Apr 19, 2023 - 16:53



SOLOK - Selama momentum penyambutan dan perayaan Idul Fitri 2023, Dinas Perhubungan Kabupaten Solok, Sumatera Barat mengerahkan seluruh kekuatan personilnya, demi memberikan kenyamanan, kelancaran dan keselamatan masyarakat maupun pemudik di jalan raya.

Menurut keterangan Kabid Lalin Dibas Perhubungan Kabupaten Solok, Arsyad Fadillah, S.SIT, M.Cio, bahwa dari 85 personil yang ada di Dinas Perhubungan Kabupaten Solok akan disiagakan, baik untuk membantu POLRI di pos

pengamanan mudik lebaran, maupun di tempat-tempat objek wisata.

Dijelaskannya, di wilayah Kabupaten ada 4 Posko Pengawasan, yaitu di Lubuk Selasih dan Simpang Koramil Selayo yang dibuka oleh Polres Solok, serta Posko di Sungai Lasi dan Singkarak milik Polres Solok Kota. di masing-masing Posko tersebut, kata Irsyad di dirugaskan 3 orang perhari yang dibagi dalam 3 sift.

"Kita mengirimkan satu orang personil per sift-nya. Adapun operasional selama 24 jam yang dibagi menjadi 3 sift, yaitu sift pertama dari pukul 08.00 - 16.00, kemudian 16.00 - 23.00, dan selanjutnya 23.00 - 08.00 WIB," sebutnya.

Selain itu, sesuai dengan permintaan Balai Pengelola Transportasi Darat Wilayah III Provinsi Sumatera Barat, untuk mendampingi operasi pada Posko Terpadu yang dibuka Polda Sumbar di Sumani, Kecamatan X Koto Singkarak, Dinas Perhubungan Kabupaten Solok mengirimkan 4 orang personil.

"Jadi total personil yang dikerahkan untuk bantuan pos pengamanan mudik lebaran tahun ini sebanyak 16 orang. Sisanya. Sisanya disiagakan untuk pengamanan daerah rawan terjadi kemacetan, seperti di jalur dekat pusat-pusat keramaian dan objek wisata. Biasanya yang rawan itu di Tugu Ayam Arosuka, Singkarak, Simpang Chinangkiek, Simpang Tanjung Nan Ampek, Alahan Panjang, dan diprediksi juga di tempat-tempat wisata baru," terangnya.

"Untuk di tempat-tempat wisata, pengamanan dilakukan pasca hari H Lebaran Idul Fitri. Sementara untuk pos pengamanan, dilaksanakan selama operasi ketupat sejak hari ini, 18 April hingga 1 Mei 2023," tambah Arsyad memberikan keterangan kepada Media saat ditemui di Ruang Kadis Perhubungan Kabupaten Solok, di Koto Baru, Selasa, 18 April 2023.

Hal senada disampaikan Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Solok Muhammad Djoni, S.STP, M.Si, bahwa Dinas Perhubungan Kabupaten Solok 24 jam penuh mendampingi POLRI dalam melakukan pengamanan dan penertiban arus lalu lintas mudik lebaran tahun ini, selama pelaksanaan operasi ketupat, bahkan di hari H pelaksanaan hari raya itu sendiri.

Menurutnya, itu adalah bentuk bakti sebagai insan perhubungan dalam momentum Hari Raya, dengan menjadikan keamanan, keselamatan dan kelancaran masyarakat maupun pemudik sebagai prioritas utama.

"Sebagai insan Perhubungan, ini adalah bentuk bakti kita kepada negeri, khususnya dalam memberikan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran berlalu lintas bagi masyarakat maupun pemudik selama perayaan hari raya Idul Fitri," ujar Djoni.

Untuk itu dia mengimbau kepada seluruh personil dinas yang dikomandoinya itu, agar melaksanakan tugas yang diembankan dengan sebaik-baiknya, penuh rasa tanggung jawab serta diiringi dengan keikhlasan.

"Laksanakan tugas ini dengan penuh semangat, rasa tanggung jawab yang tinggi serta dengan penuh keikhlasan. Semoga pengabdian yang kita berikan bernilai sebagai ibadah di sisi Allah, Tuhan yang Maha Kuasa," pungkasnya. (Amel)